



IMPULSA CARLOS PEÑA ORTIZ EL TALENTO DEPORTIVO EN REYNOSA

Posted on diciembre 12, 2024 by Sandra Torres

Sandra Torres/En Circuitos

Reynosa.- El Alcalde Carlos Peña Ortiz reafirma su compromiso con el desarrollo del deporte en nuestra ciudad al facilitar las instalaciones del Centro de Alto Rendimiento del Polideportivo para la realización de los Juegos Deportivos Escolares Región 2 en la disciplina de basquetbol.

Con el apoyo constante del Instituto Municipal del Deporte, este evento reunió a jóvenes atletas de la región, fomentando la competencia, el trabajo en equipo y el desarrollo de habilidades deportivas.

Este torneo reafirma la visión de Reynosa como una ciudad que apuesta por el deporte como herramienta para el crecimiento personal y comunitario.

#ReynosaImparable